

maintenir dans un état de sujétion favorable à leurs intérêts matériels.

Ne vous laissez donc pas prendre aux promesses de gens qui nous méprisent: l'un d'eux (Isaac BLUMCHEN, juif de CRACOVIE) n'a-t-il pas écrit: L'ARABE EST L'ESCLAVE DU FRANCAIS QUI EST L'ESCLAVE DU JUIF. AINSI, TOUT EST DANS L'ORDRE; CHACUN EST A SA PLACE.

Ne vous fiez pas aux engagements pris par les juifs du front populaire de France envers nos meneurs nationalistes qui rêvent d'une Algérie totalement indépendante. Leur rêve de soviétisation universelle ne s'arrêtera pas aux frontières algériennes; ils veulent que notre pays soit soumis comme les autres à ce régime insensé, DESTRUCTION DE TOUTE RELIGION AUTRE QUE LE JUDAISME. Ils veulent faire de vous les instruments de leur domination, laquelle une fois établie sur la France, nous sera également imposée par le force.

Pour qui connaît leurs instincts haineux dissimulés pour les besoins de leur cause sous des appels à la fraternité, comment admettre comme sincère leur prétendue affection pour ceux qui leur ont donné le 5 Aout 1934, une sévère et sanglante leçon.

Vous savez que le Prophète a dit en d'autres termes que, lorsque des gens de religion différente se coudoient, un bon musulman doit se garder d'adopter les usages et les coutumes de ses voisins.

Alors, pourquoi certains d'entre vous ont-ils adopté, en guise de salut, le geste haineux et imbécile qui consiste à lever le poing fermé, combien, parmi ceux-là savent qu'ils imitent ce que font les juifs avant d'entrer à la synagogue. Et c'est ce signe que les youpins font avant leur prière, que le Gouvernement du juif ELIAOU BLUM (ne pas confondre avec la vraie France) voudrait nous imposer. Allez-vous accepter cela venant d'un individu doublement étranger par sa race et par son origine territoriale puisque le dit BLUM est Bulgare par sa mère et Allemand par son père.

Je m'adresse ici particulièrement à ceux qui ont encore conservé dans le coeur notre foi traditionnelle et j'abandonne les autres à leur erreur qu'ils ne tarderont pas à reconnaître .

JE VOUS EN CONJURE, NE VOUS LAISSEZ PAS ENTRAÎNER  
DERRIERE LE DRAPEAU COULEUR DE SANG DES JUIFS.  
N'EN RECONNAISSEZ QU'UN SEUL CELUI AUX TROIS  
COULEURS DE LA VRAIE FRANCE QUI A TOUJOURS RESPECTE NOS  
MOEURS ET NOS CROYANCES.

Signé:

MOHAMED BEN BERKATT, Ancien Combattant de la  
Grande Guerre,

Constantine le 24 Septembre 1936

Le COMMISSAIRE CENTRAL

CABINET  
DU  
COMMISSAIRE CENTRAL

Constantine, le 29 Septembre 1936

N° 6913

OBJET :

*Le Commissaire Central de la Ville de*  
*Constantine à Monsieur* Le PRÉFET

( Cabinet )

C O N S T A N T I N E

*Cher*

J'ai l'honneur de vous donner ci-après la copie d'un appel à la population Musulmane, qui doit paraître prochainement dans les journaux suivants :

- 1° - TAM-TAM Journal de Constantine
- 2° - La Libre Parole Journal d'Alger
- 3° - Le Tricolore
- 4° - Le Charivari
- 5° - L'Action Française
- 6° - Le Flambeau

A P P E L  
-:-:-:-:-D'un Musulman des classes moyennes à ses Frères  
de Race-----  
FRERES MUSULMANS  
-----

Un certain nombre d'entre nous, appartenant en majeure partie aux bas-fonds de la Population, ayant perdu tout sentiment religieux, se laissent entraîner par les juifs dans la folle politique qui menace de conduire la France et l'Algérie au désastre.

Je dis à ceux-là que, s'ils connaissent un peu l'histoire, ils sauraient que le juif n'a jamais commandé nulle part, que logiquement, il ne peut pas, s'en étant rendu indigne par ses moeurs de rapine et de pillage et parcequ'étant partout un étranger, il prétend se conduire en conquérant.

Le juif hait en particulier l'arabe qui, pendant des siècles l'a tenu sous sa botte, le maintenant au seul rang qu'il mérite, CELUI DE VALET.

La France est venue en Algérie y apporter la civilisation.

Si certaines choses restent à faire qui auraient dû l'être plus tôt, la faute en est aux juifs qui intriquent dans la coulisse pour nous

.....